

En octobre : une douzaine de retours à l'emploi, des emplois durables.
Merci pour ce partage, cela fait vraiment plaisir, UTPE c'est vraiment une très belle asso avec des résultats visibles aussi en matière d'emploi, bravo !

Bravo à elles.

C'est top avec une belle dynamique

De belles nouvelles pour ces femmes, ça me réjouit, je leur souhaite bonne route et confiance dans leur nouvel emploi...

Et remercie, aussi l'équipe de l'UTPE qui ne les a pas lâchés et fais retrouver leur confiance

Cela fait bien plaisir d'apprendre tout cela. Comme quoi, tout ce travail n'est pas vain.

Merci pour ces bonnes nouvelles c'est encourageant pour tout le monde,

Merci pour le partage de ces belles nouvelles

Paroles de bénévoles, de partenaires - 9 novembre 2024

Juste un petit mail pour vous dire que j'ai trouvé du travail en Vendée et donc je ne pourrais plus participer aux nombreux et inspirants ateliers que vous mettez en place.

Je vous remercie pour votre engagement auprès des chercheuses d'emploi.

Fabienne – 20 novembre 2024

Merci pour la qualité et la diversité des ateliers proposées. Ils participent aussi par leur pertinence à mon cheminement vers le retour à l'emploi (ah les grandes expressions ?).

Muriel – 14 novembre 2024

Je voulais vous remercier pour votre accueil ainsi que celui des bénévoles pendant les 2 ateliers auxquels j'ai participé.

J'ai d'ailleurs beaucoup parlé de l'association autour de moi !

Et j'ai trouvé un emploi.

Stéphanie – 5 novembre 2024

UN TREMLIN POUR ELLES

C'est pouvoir rencontrer des femmes qui vivent un moment de fragilité et voir que nous ne sommes pas seules. Un espace humain qui permet d'avancer, d'être positive.

Valérie S – Septembre 24

Je suis ravie de vous annoncer que ma candidature au poste de chargée d'opérations a été retenue. J'ai reçu l'appel de la RH cet après-midi, et un mail qui me le confirmait avec une simulation de salaire.

Je vous remercie grandement pour votre accompagnement.

Lorsque vous m'avez envoyé l'offre, je me suis dit que c'était le poste rêvé (d'autant plus après une parenthèse professionnelle pour congé parental) ; je ne pouvais pas ne pas y répondre ! C'est un bel alignement des planètes et je vous remercie vivement pour votre aide !

Je pense que ce poste va être challengeant et très intéressant !

Estelle – Juillet 2024